

# 例会報告

第2142回新年例会報告議事録  
日時 22年2月23日(火曜日)  
場所 ホテル マークワン 我孫子  
時間 12:45点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」  
ゲスト： ゲン・ティチェイ・クエンさん  
(米山奨学生)  
ビジター： 望月久美子様  
布施 博様  
(柏ローターアクトクラブ)

## 会長挨拶

上村会長



本日は大変悲しいご報告があります。井上先生のご子息と、小池会員のご子息が、お若くして亡くなられました。ここで黙祷を捧げたいと思います。

最近、日本の経済は停滞しており、ゆゆしき状況だと思えます。1月のコンビニの売上対比が前5.3%減で、スーパーが4.9%減等、百貨店は5.7%減、小売り産業はデフレで壊滅的に減少しています。833兆、国民一人当たり600万円以上の借金をかかえている中で、お金を使えと言っても使えない状況なのではと思います。今はいわばデフレスパイラルで、先日こんなたとえ話をされていました。お父さんがスーパーに卸している食品会社で働いていて、家計のために一生懸命に奥さんはスーパーで安いものを買っていたら、お父さんの会社がつぶれてしまった。こういう状況が今、日本では起きているそうです。ロータリアンである私たちは、もう少し実になっていくような買い物をしたいなと思えます。昔は日本にいたのであれば、日本の政府を信用して年金もちゃんと払いなさいよとクライアントに話していましたが、今は自信を持って、日本を信用しなさいと言えなくなってきている自分がいることに気がつきます。40兆円しか税収がないにもかかわらず、90兆円の歳費を予算計上しなければならないというのは、破綻の道に進んで行く状況だということを感じなければいけないのではと思います。

## 親睦活動報告

野田親睦委員長



4月6日(火)・7日(水)に一泊旅行です。  
来週あたりに細かい所のご報告ができると思います。  
できるだけお金を使いたいと思います。

## 出席報告

星野会員代理報告

出席率57.1%

## 広報・会報・雑誌委員会報告

丸田広報・会報・雑誌委員長



ホームページのドメインなのですが、busi-tem.jp/abikoとになっていて、弊社のものになっています。我孫子クラブのホームページとしては、www.rc.abikoとかの方がいいと思えますし、来月の理事会でご検討いただければと思います。年間1万円もあれば借りられますし、そのサーバのメールアドレスも取れます。

来年度の塩毛年度に向けて、新しい活動計画書を7月1日に揃えたいので、何とか、4月末までに原稿を提出していただきたいと思えます。



レンゲ祭りなのですが、実はレンゲを見るには4月の末位がいいのですが、市の方で4月に植木祭りというのがあるために、例年5月の連休明けにやっていました。今年は植木祭りが中止になったので、4月24日(土)あたりはいかがでしょうかと市から打診が来ています。近くに栈橋ができたそうで、子供たちが船遊びができるかもしれないそうです。

クエンさんに米山奨学金授与



ゲン・ティチェイ・クエンさん

「みなさん、こんにちは。旧正月で先週までベトナムに帰っていました。ベトナムでは、今は、最高気温が32度くらいの蒸し暑さでした。日本から持って行った長袖の服が全く着れず、妹の服ばかり着ていました。日本に戻って来た時、ちょうど雪で、真っ白な世界に感動しました。一年ぶりにベトナムに帰り、見た事も無い様なビルが立っていて、ベトナムの経済成長を感じました。活気がある国だと思います。私が乗っていた飛行機に日本人の観光客が大勢いました。来年の3月までに就職が決まらなければ、ベトナムに帰るつもりです。あと一年、日本の生活を満喫したいと思います。宜しくお願いします。ありがとうございます。」



柏ローターアクトクラブ 望月久美子様



はじめまして。今日は貴重なお時間をいただき、ありがとうございます。昨年11月に千葉県地区のゴルフ大会があり、そのスタッフとして私は現地にいました。そこで、柏西RCの方から我孫子RCの方を紹介して頂きました。

私たちは18～30歳までの若者が集っており、世界中のロータリークラブが提唱している組織です。社会奉仕、国際奉仕、専門知識の開発等の活動を通して若者が一から全てのイベントを企画運営し、指導力、自己能力の開発を目指しています。世界には約160カ国、16万人のローターアクトの会員がいます。千葉県には9クラブ、約60名います。柏ローターアクトクラブには5名しか今おりません。

台湾の台中港ローターアクトクラブと姉妹クラブで毎年相互訪問しております。献血キャンペーンもお手伝いさせてもらっています。

会員減少が問題になっております。皆様のお子様、お孫さん等、ご興味を持って頂ける方がいらっしゃれば、ご紹介して頂きたいと思っている次第です。

柏ローターアクトクラブの活動について 布施博会長

最近の活動は定例会、韓国や台湾のロータリーアクトを訪問したりしています。「楽しくて筋の良い物」そういった例会を心がけています。よかったら会員を紹介してください。

幹事報告

塩毛会員 (代行)

- ・松戸RC 3月17日(水) 移動例会(家族例会)に変更  
場所:ホテル ザ・マンハッタン 点鐘:18:30
- ・松戸中央RC 3月11日(木) 会員健康診断の為、移動例会  
場所:東葛クリニック病院 点鐘:12:30
- 3月25日(木) 移動例会  
場所:川甚 点鐘:12:30



私は住まい造り、不動産の売買の仲介を行っております。もともと住まいというのは、ただ器を作るということではなく、しっかり子供を生んで、しっかり育て、教育して行く、そこには、家族形成、人間形成、こういうものが備わっています。最近、「住育」という言葉があります。その辺のことを話そうかとも思いましたが、やっかいなことになりますし、皆さんの興味、ということもありますので、違うことを探してみました。

ことわざで、住まいに関するものは多いです。

「開いた口に戸は立たぬ」「上げ膳据え膳」「後がまに座る」等々。

おもしろい所では「空き家で雪隠(せっちん)」というのがあります。「空き家のため、コエがたまっていない」ということで、いくら呼んでも返事が無いことだそうです。「雪隠」に関する言葉はもう二つあります。「考えは雪隠」という諺は、考え事は他人に邪魔されない場所、雪隠に限る、という意味です。「雪隠の錠前」は、トイレの中で咳払いすることだそうです。

「一方の戸が閉まれば他方が開く」は、失敗しても機会は必ず来るからくじける事は無い、という励ましの言葉です。

「四角な座敷を円く掃く」は物事をいい加減にすませること。

「売家(うりいえ)と唐様(からよう)で書く三代目」財産は三代と持たないことのたとえ。

「縁の下の力持ち」はご存知でしょうが、「縁の下の舞」はご存知ですか。目立たない事から、一生懸命努力しても世間に認められない人のことだそうです。

「起きて半畳、寝て一畳」と「千畳敷に寝ても一畳」は同じ様な意味で、物は必要なだけあればよい、という事です。

「男は家屋をつくり、女は家庭をつくる」夫婦の基本的な役割分担。男は家を用意し、妻はそこを居心地の良い場所にする。

「大風が吹けば桶屋が儲かる」は意外なところに影響が及び、思わぬ結果が生じることのたとえです。風が吹くと、目にほこりが入り、目が不自由な人ができ、その人が三味線を習い、三味線のために猫がいなくなり、ねずみが増え、桶をかじり、桶屋が儲かるというわけです。

「くぎがくぎを押し出す」というのは、悪事を押さえる為に別の悪事を利用する。

「下戸の建てたる蔵はなし」というのは、お酒を飲まないからと言ってお金がたまるわけではない。

これは知らない人が多いかもしれません「女房と畳は新しい方がいい」(笑)

「婿は座敷からもらえ、嫁は庭からもらえ」婿を貰うには家柄・財産などの高い家から、嫁を貰うには家柄などが自分より低い家から貰うのがよいということ。

「雌鳥(めんどり)歌えば家滅ぶ」は、妻が勢力をふるう家はやがて滅びることだそうです。いろいろありますが、「笑う門には福きたる」和気あいあいとしていつも明るく笑いを絶やさない家庭や人には自然と幸福がやってくる、ということです。こちら辺で、しめさせていただきます。ありがとうございました。

## ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
井上会員	長男の告別式にご参列いただき感謝いたします。	20,000円
鈴木会員	目からうろこ(卓話により)。	1,000円
当日計		21,000円
今期累計		264,699円

ロータリーの友 事務所へのメールは  
web@rotary-no-tomo.jp

同 ホームページ アドレス  
www.rotary-no-tomo.jp

\*\*\*\*\*

事務局への連絡は下記へお願いします

TEL : 04-7137 - 2211

FAX : 04-7137 - 2212

メールアドレス abiko-rc@aria.ocn.ne.jp

\*\*\*\*\*